
 
 

LICEO SCIENTIFICO 

STATALE  

“G. BANZI BAZOLI” 
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Il giorno 9 Maggio  2017, alle ore 15,30, si riunisce il Consiglio d’Istituto del Liceo Scientifico 

“Giulietta Banzi Bazoli", come da avviso prot. n. 2966 del 02/05/2017, per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Conto Consuntivo; 

3. Giornata dell’Arte; 

4. Regolamenti d’Istituto; 

5. Accordo di rete con l’IISS “De Pace”; 

6. Criteri per la formazione delle classi prime; 

7. PON snodi formativi: stato di avanzamento; 

8. Monitoraggio corsi di potenziamento classi prime; 

9. POR Puglia Avvisi n. 7 e 10; 

10. Rendicontazione spese sostenute con i fondi dei privati; 

11. Autorizzazione spese per ristrutturazione spazi sportivi palestra scoperta; 

12. comunicazioni. 

I componenti risultano: 

Dirigente 

Scolastico 

MANCA Antonella Presente  

Docenti CRISIGIOVANNI Anna Maria      Presente  

 FAGGIANO Anna Rita                 Presente  

 FERRERI Maria Cristina                                    Presente  

 GIGANTE Anna Rosa Presente  

 GRECO Agnese Presente  

 GUIDO Antonella                                               Presente  

 MATTEO Domenica           Presente  

 RESTA Elvira                               Presente  

Genitori CALLERAME Mariella               Presente  

 LOCHI Anna Rita                      Presente  

 MOCAVERO Andrea Presente  

 SOLOMBRINO Antonio Presente  

Alunni D’ALBA Roberto                              Presente  

 GRAVILI Cosimo Presente  

 MOLA Vito Presente  

 SPEDICATO Francesco Presente  

 
Essendo presenti 17 consiglieri su 17 in carica, alle ore 15,30, la seduta ha inizio. Presiede il Dirigente 

Scolastico, prof. Antonella Manca. E’ presente il Direttore s.g.a. 
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Delibera n. 19 

Punto n. 1 – lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 
Il Presidente del Consiglio dà lettura del verbale della seduta precedente.  

Il verbale è approvato all’unanimità. 

 

Delibera n. 20 

Punto n. 2 – Conto Consuntivo  

Il Direttore s.g.a., dopo aver ricordato che il Conto Consuntivo illustra l’andamento della gestione 

finanziaria dell’istituzione scolastica per esercizio finanziario e i risultati conseguiti in relazione agli 

obiettivi prefissati, comunica che il Conto Consuntivo e.f. 2016 è stato predisposto e inviato ai 

Revisori dei Conti il 27 aprile. Si resta in attesa del loro controllo contabile per il parere obbligatorio di 

regolarità entro la fine di maggio. 

Il Consiglio d’Istituto prende atto. 

Delibera n. 21 

Punto n. 3 – Giornata dell’Arte 

Il Presidente dà la parola ai rappresentanti d’Istituto. Presenta il progetto “Giornata dell’Arte 2017” il 

consigliere D’Alba che sottolinea l’impegno e la partecipazione di tutta la comunità studentesca. Il 

progetto si pone in continuità con quello di Didattica Alternativa e prevede che la scuola si trasformi in 

un grande laboratorio di idee aperto a tutti gli studenti che potranno esprimere il proprio talento e la 

propria creatività nelle diverse sfumature dell’arte: musica, disegno, scrittura creativa, teatro, 

fotografia, danza. Ogni forma d’arte troverà espressione in diversi luoghi dell’edificio scolastico. “Il 

Banzi sarà un contenitore di sensazioni, percezioni, intuizioni, un  incontro inatteso di suoni, colori, 

forme e parole”. Parallelamente all’organizzazione della Giornata dell’Arte inizierà il progetto di 

rivalutazione degli spazi scolastici: partendo dall’esperienza dello scorso anno, gli studenti daranno 

nuova vita e nuova luce al cortile centrale, al cortile esterno, all’aula all’aperto, al pozzo luce del primo 

piano del plesso centrale. D’Alba comunica che i rappresentanti degli studenti chiedono l’apertura 

prolungata della scuola fino alle 18,30. Passa poi ad illustrare la struttura della giornata così come 

l’hanno concepita: nella mattina ci saranno esibizioni teatrali, esibizioni musicali, completamento dei 

murales, mostra fotografica, incontri vari; seguirà il pranzo in collaborazione con il bar della scuola; 

nel  pomeriggio torneo di basket 3vs3, esibizioni musicali, contest musicale, contest fotografico, 

incontri. Gli studenti ogni anno si aprono alle realtà influenti nel panorama artistico e culturale del 

territorio e in  occasione del Banzart saranno presenti ospiti importanti in diversi ambiti: per la musica 

Giro di Banda: Maestro Cesare Dell’Anna e Opacupa; per i murales Poesia d’Assalto (Street Poetry). 

Resta da decidere la data.  

Il consigliere Gravili sottolinea la necessità del contributo della scuola per lo svolgimento delle diverse 

attività previste nell’arco della giornata e chiede, quindi, a nome di tutti i rappresentanti un contributo 

di € 500. Il Consiglio approva all’unanimità il contributo di € 500 per la Giornata dell’Arte.  

Prende la parola la prof. Gigante per ricordare che lo scorso anno, durante il Banzart, furono rubati tre 

computer. D’Alba replica dicendo che è stato organizzato un servizio d’ordine. Il Dirigente ripropone 

il problema della data: i rappresentanti inizialmente hanno proposto il 20 maggio, ovvero il sabato 

successivo al 13 maggio, giorno della Giornata dell’arte provinciale, ma non è positivo perdere le 

lezioni per due sabati consecutivi. L’alternativa sarebbe sabato 27 maggio o giovedì 1 giugno. La prof. 

Crisigiovanni  propone un venerdì. Si apre la discussione: giovedì 1 giugno vedrebbe una scarsa 

partecipazione degli studenti in quanto precedente al ponte del 2 Giugno;la scelta della giornata di 

venerdì,comporterebbe la perdita di  due giorni di lezione, in quanto il giorno successivo non si 

potrebbero svolgere verifiche orali e scritte. Si votano le due proposte:  sabato 27 maggio e giovedì 1 

giugno. A maggioranza il Consiglio delibera per sabato 27 maggio. 

Il Dirigente sottolinea la necessità di rispettare il regolamento d’Istituto e invita gli studenti a 

responsabilizzarsi per la buona riuscita dell’iniziativa.  
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Delibera n. 22 

Punto n. 4 – Regolamenti d’Istituto 

Il Dirigente comunica che, in condivisione su Drive, è stato inserito il Regolamento d’Istituto,per la 

necessità di una revisione e correzione,necessarie all’adeguamento  alla situazione contingente. 

Comunica,altresì,che con il prof. Marco Mancarella di Unisalento ed il suo gruppo si stanno 

predisponendo iniziative sulla  privacy e sui regolamenti. Nelle more è già stato predisposto il 

Protocollo d’Istituto per la mobilità studentesca internazionale. Il Dirigente passa ad illustrare il 

Regolamento in tutte le sue parti.  

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità il Protocollo d’Istituto per la mobilità studentesca 

internazionale.  

 

Delibera n. 23 

Punto n. 5 – Accordo di rete con l’IISS “De Pace” 

Il Dirigente comunica che che l’IISS “De Pace” di Lecce ha proposto la stipula di un accordo di rete di 

durata triennale tra le due scuole con le seguenti finalità: 

 costituire un patto tra Istituti per una politica educativa volta a rispondere alle richieste culturali 

del territorio e della comunità; 

 facilitare la progettualità congiunta; 

 progettare percorsi formativi comuni su tematiche di alta valenza educativa, didattica e sociale; 

 promuovere azioni congiunte di formazione; 

 attivare gruppi di studio e di sperimentazione per l’innovazione didattica; 

 mettere in comune esperienze significative e favorire la circolazione delle informazioni, lo 
sviluppo di competenze e la diffusione delle buone pratiche; 

 ottimizzare e condividere le risorse strutturali, professionali e umane delle due scuole. 

Si apre la discussione. La prof. Guido esprime perplessità sull’opportunità della stipula dell’accordo. Il 
Dirigente precisa che potrebbe servire per un eventuale progetto da presentare nell’ambito dell’Avviso 

PON sulla Cittadinanza digitale. 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 

Delibera n. 24 

Punto n. 6 - Criteri per la formazione delle classi prime 

Il Consiglio rivede i criteri di formazione delle classi prime approvati lo scorso anno. Si apre la 

discussione, in particolare ci si sofferma sul criterio n. 3 “riserva per i figli degli operatori scolastici 

del Liceo (principio di ricusazione e/o prelazione) per eventuali  incompatibilità sorte nell’ambiente di 

lavoro”. Si passa alla votazione: il criterio è eliminato a maggioranza (10 voti favorevoli 

all’eliminazione, 6 contrari). Vengono confermati tutti gli altri criteri. 

I criteri di formazione delle classi  prime sono, pertanto, i seguenti: 

1. accogliere le richieste delle famiglie nel limite dei posti disponibili all’interno della sezione 

prescelta; 

2. riserva per la presenza di fratelli frequentanti lo stesso corso; 

3. in caso di eccedenza di richieste procedere a sorteggio pubblico tra tutti i richiedenti la 

medesima sezione sino al raggiungimento del numero massimo di alunni previsto per ciascuna 

classe; 

4. per i restanti procedere ad ulteriore sorteggio per l’assegnazione alle altre sezioni con un minor 

numero di richieste, 

5. in sede di operazioni di sorteggio consentire l’abbinamento di solo due nominativi di alunni che 

desiderino frequentare la stessa classe (alla presenza di entrambi  i genitori); 

6. il sorteggio e l’assegnazione degli alunni alle prime classi avverrà, su indicazione del D.S., 

entro la prima decade di Luglio; 
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7. entro la fine di Giugno è consentito ai genitori indicare una sezione o cambiare quella già 

indicata, dopo di che si procederà a sorteggio per quelle per le quali vi è un numero di richieste 

eccedenti i posti da assegnare, secondo le modalità deliberate dagli OO.CC. del Liceo. Gli 

studenti che non avranno espresso alcuna opzione saranno assegnati, sempre tramite sorteggio, 

sulle classi con posti liberi; 

8. tenuto conto del limite imposto dal numero delle classi autorizzate per l’anno scolastico 

2017/18 non potranno essere accolte domande presentate fuori termine per trasferimento in 

ambito comunale. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Delibera n. 25 

Punto n. 7 – PON Snodi formativi: stato di avanzamento 

Il Dirigente passa la parola alla prof. Crisigiovanni, docente coordinatore del PON Snodi, che informa 

il Consiglio sullo stato di avanzamento dei percorsi formativi. Nel Liceo sono stati attivati n. 15 corsi 

rivolti ai Dirigenti, ai Direttori s.g.a., agli Animatori Digitali, al Team dell’innovazione, ai docenti, al 

personale amministrativo, agli assistenti tecnici. Allo stato attuale sono terminati n. 12 corsi, mentre 

sono in fase di ultimazione n. 3 corsi (docenti 5, docenti 8 e Team per l’innovazione 2). 

Il Consiglio prende atto. 

 

Delibera n. 26 

Punto n. 8 - Monitoraggio corsi di potenziamento classi prime 

Il Dirigente comunica che sono stati spesi € 20.000 per i corsi di potenziamento rivolti agli studenti 

delle classi prime. Dal monitoraggio effettuato è emerso che non è funzionale iniziare un corso ad 

ottobre e finirlo a maggio, in quanto le lezioni sono troppo diluite nel tempo. Inoltre è opportuno che il 

corso si rivolga solo ad un gruppo di alunni seriamente motivati. Si sono rilevate delle criticità 

soprattutto nelle ore di cultura digitale. Per il prossimo anno avanza la proposta di inserire, come 

attività di potenziamento, corsi di Logica. 

 

Delibera n. 27 

Punto n. 9 - POR Puglia Avvisi n. 7 e 10 

Il Dirigente informa il Consiglio che la gara per l’affidamento di servizi del Progetto POR Puglia 

“Walking together” è stata aggiudicata alla British School di Maglie. Relativamente al Progetto 

“Broaden your horizons” nell’ambito dell’Avviso n. 10, si stanno valutando le offerte pervenute. Per la 

selezione dei tutor dei due percorsi, si assegneranno gli incarichi sulla base della disponibilità dei 

docenti e si frazioneranno i periodi di quattro settimane, in modo da attuare una rotazione di tutor su 

due settimane ciascuno. 

 

Delibera n. 28 

Punto n. 10 - Rendicontazione spese sostenute con i fondi dei privati 

Il Dirigente illustra le spese sostenute con i fondi dei privati per l’edilizia scolastica, i viaggi per gare, 

Olimpiadi e Concorsi, materiale per la palestra, progetti di ampliamento dell’offerta formativa e 

comunica che si stanno predisponendo delle schede per la rendicontazione dettagliata. 

Il Consiglio prende atto. 

Delibera n. 29 

Punto n. 11 - Autorizzazione spese per ristrutturazione spazi sportivi palestra scoperta 

Il Dirigente comunica che i docenti di Scienze motorie hanno presentato formale richiesta per la 

ristrutturazione degli spazi esterni, in particolare hanno richiesto l’acquisto di una pedana per il getto 

del peso e di un’altra pedana per il salto in lungo. Sono stati acquisiti tre preventivi, il più conveniente 

è quello dell’Azienda DEPA, che prevede una spesa di € 1.972 più IVA al 22%. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Delibera n. 30 

Punto n. 12 – comunicazioni 

Il Dirigente comunica quanto segue: 

 Sono state presentate le candidature del Liceo relativamente agli Avvisi PON “Competenze di 
base” e “Orientamento”. Per l’Avviso “Educazione all’imprenditorialità” è stato stipulato un 

partenariato con l’Agenzia Arfotur di Milano. Il Consiglio approva all’unanimità. 

 Per l’anno prossimo si sta organizzando l’Orchestra d’Istituto, si sono già presi contatti con 

possibili maestri di musica. 

 L’11 Maggio, alle ore 17,30, sarà presentato in Aula Magna l’ultimo libro di Michela Marzano 
“L’amore che mi resta”. 

 Il 16 Maggio, alle ore 17,30, sarà presentato in Aula Magna il volume “Scuola e Ricerca” – 
anno III; 

 Il 6 Giugno, alle ore 10,00, si svolgerà in Aula Magna un incontro seminariale in memoria di 

Mario Signore sul tema "Conoscenza scientifica e sapere umanistico: la sfida della 

complessità", con la partecipazione di Massimo Cacciari. 

 E’ stato acquistato con i fondi dei privati uno schermo mobile interattivo del valore di € 4.000 
per testarlo e successivamente, in caso di verifica positiva, acquistarne uno per piano. Il 

Consiglio approva all’unanimità. 

 La prof. Matteo propone un’ora di riflessione, l’ultima di mercoledì 10 Maggio, sulla vicenda 
TAP, sull’emergenza ambientale e sanitaria del Salento. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Non essendoci null’altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 17,45. 

 

          Il Segretario                                                                                           Il Presidente 

    (Anna Maria Crisigiovanni)                                                                     (Anna Rita Lochi) 


